



Letakkan HP, Seribu Anak Coba Permainan Tradisional

Peringatan HAN ala Keraton Jogja

JOGJA - Gya Dolan Sesarangan Festival Anak Karaton Ngayogyakarta kembali diselenggarakan di Kagungan Dalem Museum Wahanarata Jogja, 27-28 Juli kemarin. Lebih seribu anak antusias menjajal berbagai macam permainan tradisional yang sarat pelajaran sosial itu.

"Kemarin GKR Bendara mendongeng langsung di depan anak-anak yang hadir," ujar Wakil Penghageng KGD Wahanarata RM Pradipya Abikusno/KRT Condokusumo saat ditemui di lokasi kemarin (28/7).

Terdapat beberapa acara yang bisa diikuti anak-anak seperti *workshop*, tari-tarian dan bioskop anak. Acara itu sekaligus untuk memperingati hari anak nasional (HAN) ala Keraton Jogja. "Kami perkenalkan permainan tradisional era 80/90-an agar anak tidak keseringan bermain *game*, tetapi ada pilihan lain," ungkapnya.

Permainan tradisional dipilih karena banyak ditemukan pelajaran-pelajaran sosial yang penting bagi anak. Selain itu, setiap permainan yang dipilih panitia tidak hanya berfungsi untuk rekreasi tetapi juga edukasi.

"Anak-anak diajarkan interaksi dengan temanya di permainan ular naga panjang. Itu *kan* butuh kekompakkan," ujarnya.

Penyelenggaraan itu merupakan tahun kedua. Muatan acara juga dinilai lebih ramai dengan tenant yang bariayak menjual makanan tradisional. Selain itu, panitia juga mendisplay turangga (kuda) warna putih untuk hiburan anak-anak. "Selama dua hari pengunjungnya lebih dari 1.000, lebih banyak dari tahun kemarin," tambahnya.

Salah seorang pengunjung Winarningsih mengaku sengaja mengajak anaknya untuk datang di acara tersebut.

Selain mengenalkan dolanan bocah, juga sekaligus mengisi liburannya bersama keluarga. "Mumpung gratis, anak-anak senang *kok*, ada yang *ngajarin* juga," ujarnya.

Alat-alat permainan tradisional seperti egrang, theklek, gangsingan dan sebagainya disiapkan gratis oleh panitia. Walaupun banyak yang terjatuh, anak-anak terlihat senang mencoba banyak permainan yang ada di arena.

(oso/laz/rg)

MAIN EGRANG: Anak-anak mencoba memainkan permainan tradisional dalam festival anak bertajuk Gya Dolan Sesarangan di Kagungan Dalem Museum Wahanarata Jogja, kemarin (28/7).



	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005